

Die Bundeskonferenz SPDqueer 2018 möge beschließen:

Über Quotierung informieren

Der Bundesvorstand legt regelmäßig eine aktuelle Liste der Quotierungen in den Landes-/Bezirks- und UB-Vorständen der SPDqueer vor. Geschlechterzuordnungen, die nicht auf Frau und Mann hinauslaufen, sollen getrennt aufgelistet werden.

Unsere Begründung:

Wir haben Fortschritte gemacht: Die Vorstände der SPDqueer sind diverser geworden und die AG präsentiert sich in der Öffentlichkeit bei CSD Paraden und anderen Veranstaltungen zunehmend in ihrer ganzen bunten Vielfalt von LSBTIQ*. Gleichwohl gibt es noch viel zu tun und ist der Satzung der SPD hinsichtlich der darin verankerten Quotierungsregelungen unserer Partei zu folgen. Eine aktuelle Liste der Quotierungen macht transparent, wo jeweils Handlungsbedarf besteht, um entsprechende Kandidaturen für die verschiedenen Gremien zu werben ist und sich Haltungen und Kommunikationskulturen ändern müssen. Eine solche Liste könnte sowohl dem Rechenschaftsbericht des Bundesvorstandes beigefügt sein als auch dem Bundesausschuss vorgelegt und zur Diskussion gestellt werden.